
 

【傳教節 2019】葛達二聖堂「傳教大使」福傳行動@傳教主日 

 

首先好感恩可以成為傳教大使，參加教區因應今年傳教節安排的一連串培育

活動，活動包括：香港傳教歷史講座、平信徒傳教士到海外傳教的分享會、到西

貢「古道行」朝聖丶參與思維靜院避靜，多元的培育活動幫助我們，醒覺丶深化

自己與天主的關係，引發我們為主作見證的心火，繼而成為行動。 

 

「覺醒、深化、行動」是培育活動的三部曲。 

 

一．「覺醒」 

培育活動中讓我們「覺醒」我們領洗之後，每一位教友都有傳教的使命。 

 

聖經記載，聖保祿宗徒曾這樣勸勉年輕的弟茂德：「為了這個緣故，我提醒你把

天主藉我的覆手所賦予你的恩賜，再熾燃起來，因為，天主所賜給我們的，並非

怯懦之神，而是大能、愛德和慎重之神。」（弟後 1:6-7） 

 

因此十月傳教節，以「主，我在這裡」為主題：就是希望把那在我們內將熄滅的

心火，重燃喚起來，因為我們曾經有過信、望、愛三德，但由於不同原因，今天

都淡化了。 

 

教宗方濟各在今年特殊「傳教月」訊息中也強調洗禮和被派遣是一個硬幣的兩面。

若果一位基督徒真的被水和聖神所洗滌，被聖言所感動，接受派遣就係自然不過

的事，因為在我們身上有「大能、愛德和慎重之神」。 

 

二．「深化」 

教宗方濟各希望這個非比尋常的傳教月，每位基督徒能夠為「深化」自己而起步： 

第一：努力深化自己與耶穌的關係 

第二：重新認識成聖的意義 

第三：深化對教義的認識，實踐愛德 

第四：重新認識聖人與殉道者 

 

三．「行動」 

教宗同時希望我們能以「行動」去實踐福傳 

第一，他要求每一位教友能充分懷著喜樂及決心把傳教作為生活及工作的重心，

向未認識天主的人以行動、以言語、以生活去宣講福音。 

第二，希望能更新及強化教友身、心、靈的動力，完成「向萬民傳播福音」的使

命。 

 

我們日常認為福傳是教會的責任，以為那只是神父、修女的責任。以上宗座

的訊息卻澄清福傳是每一位教友的責任。原因是我們都因為無數主內兄弟姊妹的

努力，我們才最終被引領到聖洗聖事中。...... 但是，有時我們憂慮自己在福傳道

路上可貢獻多少；不過只要我們願意接力，總有教外朋友會被吸引的。就讓我們

全心把一切的努力托付在天父手中，接棒吧！ 

 



其實，傳教可以很簡單，其中之一，就是我們可以利用電子媒體，例如

Facebook WhatsApp等作信仰生活的分享，提升自己，這樣就不會因為我們生活

太忙，而與天主的關係變得薄弱。平常也可以在生活當中，跟朋友丶同事丶同學

分享信仰生活的點滴。 

 

你可能會問：不知道怎樣開口才好呢？其實送上一張心意卡，就可以打開話

題吧！今早彌撒後傳教大使在操場設有攤位，我們預備了 DlY 福傳心意卡，歡

迎大家一齊來創作獨特的福傳心意卡，送給身邊還沒認識天主的親朋們，將福音

的喜樂傳遍世界。 

 

而堂區快將有一連串的傳教大使培育活動，歡迎各位有興趣參與的兄弟姊妹，

也到攤位來找我們報名，「成聖自己，福傳社區」是時候接棒了！ 

 

期望我們都以「主，我在這裏」，回應教宗的邀請。 

 

謝謝各位！主佑大家！ 

 


